

Ausstellung im Landgericht Münster
„Die Welt der Farben“ – Acrylbilder auf Leinwand
von Conny Szymiczek

Die Künstlerin Conny Szymiczek aus Havixbeck präsentiert in der Zeit vom 28.05.2018 bis zum 02.07.2018 unter dem Titel „Die Welt der Farben“ zahlreiche Acrylbilder auf Leinwand auf der Galerie im 1. Obergeschoss des Landgerichtsgebäudes.

Die Künstlerin, die seit über 10 Jahren malt, nutzt ihr Hobby, um den Alltag hinter sich zu lassen und in eine andere Welt einzutauchen. Hierzu schreibt die Künstlerin: *„Das Malen ist für mich ein Abtauchen in eine andere Welt, loslassen können und sich auf die Farben und schöne Motiven einzulassen.“*

Besonders liegen der Künstlerin Motive von Meer und Strand. Auch abstrakte Bilder gehören zu ihren Exponaten; sie malt je nach Stimmung und Intuition. Durch schon viele Ausstellungen im Münsterland hat sich Conny Szymiczek bekannt gemacht.

Die Werke können während der Öffnungszeiten des Landgerichts (montags bis freitags in der Zeit von 07.30 Uhr bis 16.00 Uhr) besichtigt werden.